

La Société tunisienne de Banque échoue à lever 17 millions \$ sur le marché obligataire



La Société tunisienne de Banque (STB) n'a pas finalement atteint son objectif initial de lever 50 millions de dinars (environ 17 millions de dollars) sur le marché obligataire.

STB Finance, la filiale d'intermédiation boursière de la banque publique tunisienne, a annoncé dans un communiqué publié le 23 janvier, que les souscriptions à l'emprunt obligataire de 50 millions de dinars émis sans recours à l'appel public à l'épargne, ont été clôturées le 18 janvier 2019, pour un montant de 30 millions de dinars (10,2 millions de dollars).

L'émission de l'emprunt obligataire vise à assurer la mobilisation de ressources stables à moyen terme, nécessaires au développement des activités de la banque, de consolider ses fonds propres et de financer la réalisation de son plan stratégique 2018-2022 .

A noter que la STB avait annoncé, en octobre dernier, un bénéfice net de 35,8 millions de dinars (12,7 millions de dollars) au premier semestre 2018, en hausse de 64,4% par rapport à la même période de 2017.

Source : Agence Ecofinances